

Spende übergeben

Hemau. Seit vielen Jahren wird in Hemau zum Motorradgottesdienst eingeladen. Endlich konnte nach der Corona-Zwangspause wieder der MoGo gefeiert werden, zu dem 250 Besucher und gut 120 Motorräder kamen. Eingeladen hatten die evangelische Gemeinde, der Motor-Sport-Club, die Motorradfreunde Kolorado Bikers, die Kolpingsfamilie und die MoGo-Band Down Under. Die Kollekte war dieses Jahr für

den Verein zweitesLEBEN e. V. bestimmt. Die Organisatoren des MoGo übergaben 600 Euro an die Vorstandschaft des Vereins. Sebastian Wurmdobler erklärte, dass das MoGo-Team ganz bewusst diesen Verein in den Blick genommen hat, weil auch immer wieder verunglückte Motorradfahrer die Hilfe und Unterstützung dieses Vereins brauchen. Mit der Spende solle das segensreiche Wirken unterstützt werden.



Die Organisatoren des MoGo übergaben 600 Euro an die Vorstandschaft des Vereins zweitesLEBEN. Foto: Sebastian Wurmdobler